
 
Assemblée du 7 avril 2025 

ASSEMBLÉE DU 7 AVRIL 2025 
 
 
 Procès-verbal de l’assemblée extraordinaire de la Société de transport 
de l’Outaouais tenue au siège social de la Société, le lundi 7 avril 2025, à 11 h 55, 
sous la présidence de monsieur Jocelyn Blondin. 
 
 Sont présents : 

 
Monsieur Jocelyn Blondin, président, conseiller de la Ville de Gatineau 
Monsieur Edmond Leclerc, vice-président, conseiller de la Ville de Gatineau 
Madame Catherine Craig-St-Louis, conseillère de la Ville de Gatineau 
Madame Caroline Murray, conseillère de la Ville de Gatineau 
Monsieur Steven Boivin, conseiller de la Ville de Gatineau 
Monsieur François-Michel Brière, représentant des usagers du transport régulier (par 
visioconférence) 
 
 Sont également présents : 
 
Monsieur Patrick Leclerc, directeur général 
Monsieur Richard Vézina, secrétaire corporatif et responsable du contentieux 
 
 Est absente : 
 
Madame Marie-Pier Bouladier, représentante des usagers du transport adapté 
 
 
 
 Ouverture de l’assemblée 

 
Période de questions : 
 
Aucune question n’est soulevée. 
 
 

CA-2025-024 Adoption de l’ordre du jour 

 
 
IL EST PROPOSÉ PAR madame Caroline Murray 
APPUYÉ PAR madame Catherine Craig-St-Louis 
ET RÉSOLU : 
 
 

QUE l’ordre du jour suivant soit adopté : 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée 

1.1 Période de questions 
 
2. Secrétariat 

2.1 Adoption de l’ordre du jour 
 
3. Direction générale 

3.1 États financiers 2024 
 
4. Levée de l’assemblée 
 
 

Adoptée à l’unanimité 
 
 

CA-2025-025 États financiers 2024 

 
 

ATTENDU QUE conformément à l’article 138 de la Loi sur les sociétés 
de transport en commun (RLRQ, chapitre S-30.01), le trésorier a déposé les états 
financiers 2024 de la Société; 
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ATTENDU QUE ces états financiers ont fait l’objet d’un audit conjoint 
de la part de la firme Deloitte et du bureau de la vérificatrice générale de Gatineau; 
 

ATTENDU QUE ces états financiers ne démontrent aucun excédent de 
fonctionnement à des fins fiscales pour l’exercice se terminant le  
31 décembre 2024 faisant suite à l’affectation d’une somme de 2 M$ provenant du 
montant inutilisé de l’aide financière versée dans le cadre du Programme d’aide 
d’urgence au transport collectif des personnes; 
 

ATTENDU la recommandation du trésorier et l’approbation du directeur 
général; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Edmond Leclerc 
APPUYÉ PAR monsieur Jocelyn Blondin 
ET RÉSOLU : 
 

QUE la Société accepte le dépôt des états financiers audités 
conjointement par la firme Deloitte et le bureau de la vérificatrice générale de Gatineau 
pour l'exercice financier se terminant le 31 décembre 2024. 
 
 

Adoptée à l’unanimité 
 
 

CA-2025-026 Levée de l’assemblée 

 
 
IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Steven Boivin 
APPUYÉ PAR monsieur François-Michel Brière 
ET RÉSOLU : 
 
 
 QUE l’assemblée soit levée à 12 h. 
 
 
 Adoptée à l’unanimité 
 
 
 
 
 
 
 
 

Jocelyn Blondin,  Richard Vézina, 
Président  Secrétaire d’assemblée 

 


